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 ТРАНСПОРТ

Зона платной парковки 
распространится вокруг 
вокзалов и торговых центров
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Глава Департамента транспорта и развития дорожно-транс-
портной инфраструктуры Максим Ликсутов рассказал, что 
не исключено, что в зону платной парковки уже в этом году 
попадет Лесная улица, территории возле станции метро 
«Улица 1905 года» и бизнес-центра «Москва-Сити».
Адреса выбраны не случайно: по данным мэрии, эти районы 
больше других страдают от засилья припаркованных авто-
мобилей. В том, что взимание платы за парковку исправит 
ситуацию, в департаменте не сомневаются.

Для уборки парковок будут 
использовать специальные 
эвакуаторы белого цвета
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Руководство ГБУ «Автомобильные дороги ЦАО» объясняет 
решение необходимостью ускорить уборку зимой и  устра-
нить конфликты с водителями. До сих пор для уборки зоны 
платной парковки использовались эвакуаторы «Москов-
ского паркинга», которые обычно забирают машины нару-
шителей. И потому, перемещая автомобили с парковочных 
мест, сотрудники ГБУ «Автодороги ЦАО» часто сталкива-
лись с возмущенными автовладельцами. Те, в свою оче-
редь, опасались, что машину увозят на штрафстоянку. 
Собственные эвакуаторы белого цвета с логотипом ГБУ 
«Автомобильные дороги ЦАО» должны упростить процесс 
уборки внутри Садового кольца. 

 ИНИЦИАТИВА

 ЖКХ

Власти выбрали площадку 
для реализации проекта 
школьников
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Десятиклассники Ксения Сизова, Федор Фадус, Анатолий 
Чигин и Олег Конаныхин – победители конкурса «Летопись 
моего района». На суд жюри они представили проект, в кото-
ром рассказали о разных местах Басманного района с точ-
ки зрения их обустроенности и доступности для инвалидов. 
В том числе была затронута тема отсутствие игровых ком-
плексов для детей с физическими ограничениями. 
Как сообщила руководитель аппарата управы Басманного 
района Лилия Баландова, инициативу школьников поддер-
жали глава управы  Елена Пахомова и руководство центра 
социального обслуживания «Басманный». Был найден под-
ходящий адрес – двор в Гусятниковом переулке д. 4, стр. 4 
как раз нуждается в благоустройстве. 
Школьники разработают план детской площадки, учитывая 
потребности ребят с ограниченными возможностями, кото-
рые живут в этом дворе. Помочь ребятам вызвались акти-
висты фонда «Перспектива», занимающегося поддержкой 
людей с ограниченными возможностям. Все вместе они уже 
побывали во дворе, пообщались с жителями, обсудили то, 
какой должна быть площадка.

 БЛАГОУСТРОЙСТВО

Как сообщил пресс-секретарь префектуры ЦАО 
Павел Большунов, жители улиц Сыромятники и 
Земляной вал пожаловались префекту, что они 

не могут сориентироваться на местности, по-
скольку знаки с номерами домов и названиями 

улиц неудобно расположены, загрязнены или 
вообще отсутствуют.
По словам Павла Большунова, после того, как 
Объединение административно-технических ин-
спекций проведет проверку текущей ситуации, 
будет выработан перечень зданий, с которыми 
необходимо работать в первую очередь.
«Обновляли таблички в основном на пешеход-
ных зонах, а на остальных улицах такой монито-
ринг не проводился давно, – сказал Павел Боль-
шунов. – Планируется, что специалисты учтут не 
только дома, где таких табличек нет, но и здания, 
где их надо перевесить, чтобы элементы навига-
ции стало лучше видно».

По его словам, государственное бюджетное уч-
реждение  «Жилищник» создано на базе ГУП 
ДЕЗ района. Сейчас оно фактически перенимает 
дела у дирекции. К 1 июля эта структура возь-
мет на себя уборку внутридворовых территорий, 
содержание и эксплуатацию тех домов, жители 
которых захотели видеть ее своей управляющей 
компанией. Все это время ГБУ «Жилищник» бу-
дет постепенно уходить от системы подрядных 

организаций и брать все хозяйство в свои руки. 
По словам Александра Мишакова, несмотря на то 
что учреждение государственное, «Жилищник» 
имеет возможность заработать «на стороне». 
Например, предложить свои услуги арендато-
рам нежилых помещений. А полученные ресур-
сы можно потратить на нужды жильцов. Как раз 
на эти деньги администрация района планирует 
установить приборы учета жителям.

На данный момент в государственное бюджет-
ное учреждение «Жилищник» района Замо-
скворечье уже набирают сотрудников. При этом 
используются популярные кадровые порталы – 
Superjob и HeadHunter. Заявки размещены и че-
рез Департамент занятости столицы. На работу 
в новое учреждение примут как москвичей, так 
и жителей российских регионов. Предпочтение 
будет отдаваться семейным парам, изъявившим 
желание работать в столичном коммунальном 

хозяйстве. Например, муж работает водителем 
уборочной машины, а жена моет подъезды. 
По мнению властей, это может предотвратить 
возможное пьянство. Понятно, что основная 
масса работников будет работать в столице 
вахтовым методом, но возможна и временная 
регистрация постоянных работников. Для ино-
городних подготовлены достойные общежития и 
бытовые городки, оборудованные всем необхо-
димым: душевыми, кухнями и столовыми.

ТАБЛИЧКИ С НОМЕРАМИ ДОМОВ 
И НАЗВАНИЯМИ УЛИЦ ПОЛУЧАТ ЕДИНЫЙ СТИЛЬ

ЖИТЕЛЯМ КРАСНОСЕЛЬСКОГО РАЙОНА 
БЕСПЛАТНО ПОСТАВЯТ ПРИБОРЫ УЧЕТА

В ГБУ «ЖИЛИЩНИК» ЗАМОСКВОРЕЧЬЯ 
БУДУТ РАБОТАТЬ СЕМЕЙНЫЕ ПАРЫ
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По данным ГБУ «Московский 
аналитический центр в сфере городского 

хозяйства» до 2018 года в Москве 
планируется заменить около 120 тысяч 

адресных  указателей, разработав для них 
единый стиль.
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Арбат – одна из главных достопримеча-
тельностей Москвы. Сюда ежедневно при-
езжают десятки тысяч гостей столицы, и для 
многих остро встает вопрос с проживанием. 
Ведь большинство отелей в центре Москвы 
не могут похвастаться доступными ценами. 
А в малобюджетных хостелах вы получаете 
возможность переночевать пусть и скром-
но, но всего за пятьсот рублей в сутки. Такой 
вариант вполне устраивает как постояльцев, 
так и владельцев мини-гостиниц. Именно по-
этому объявления о недорогих апартаментах 
можно встретить на каждом шагу. Однако не 
все так просто. По словам главы муниципаль-
ного округа Арбат Евгения Бабенко, на тер-
ритории района есть вполне приличные хо-
стелы, а есть гостиницы с почасовой оплатой, 
больше напоминающие притоны. Некоторые 
располагаются в жилых квартирах, а иногда 
вообще в подвалах. Неудивительно, что в 
адрес властей поступают жалобы от соседей: 
в подъездах с хостелами шум и грязь, посто-

ронние лица, лифт постоянно 
занят. 

Во всем этом участники рейда смогли убедить-
ся лично. Правда, гостеприимством владельцы 
хостелов не блеснули, и попасть внутрь удалось 
далеко не по всем адресам. Хозяева таких «оте-
лей» чувствуют себя безнаказанными, с пред-
ставителями власти, правоохранительных ор-
ганов общаться не спешат. Они пользуются тем, 
что сегодня законодательство деятельность 
малобюджетных гостиниц никак не регулиру-
ет, там даже нет такого понятия, как «хостел».
Участники рейда констатировали, что, несмо-
тря на протесты местных жителей, на данный 
момент нет правовых норм для ликвидации 
незаконных мини-гостиниц. Столичные депу-
таты собираются подготовить поправки в фе-
деральное законодательство, потому что на 
городском уровне эту проблему не решить, 
городским депутатам не хватает полномочий. 
Председатель Комитета по туризму и гости-
ничному хозяйству города Москвы Сергей 
Шпилько отметил, что проблему псевдохосте-
лов нужно решать в комплексе, для этого раз-
работать четкий план действий. Его поддержа-
ла депутат Мосгордумы Инна Святенко.

СТОЛИЧНЫЕ ХОСТЕЛЫ ЖДЕТ 
ЛИЦЕНЗИРОВАНИЕ?

   ,     
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Сергей Ермолюк, фото Инны Федорец

Глава муниципального округа Арбат Евгений Бабенко:
 
«Москвичей беспокоит личная безопасность. Во многих мини-гостиницах, рас-

положенных в квартирах жилых домов, у постояльцев никто не требует до-
кументов, они могут записаться под любым именем. Псевдохостелы не имеют 

отдельного входа, в них не соблюдаются противопожарные и санитарные нормы, да и 
налогами их владельцы, которые сами снимают помещения у настоящих хозяев, не обременены».

Почти 900 квартир ветеранов 
отремонтируют в ЦАО 
к 70-летию Победы
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В первую очередь будет отремонтировано 21 муниципальное жилое по-
мещение, где проживают одинокие ветераны. Далее очередь дойдет до 
375 приватизированных квартир одиноких и одиноко проживающих ве-
теранов и тружеников тыла. Третьим этапом в адресном перечне станут 
503 квартиры ветеранов, которые живут с семьями.
«Важно, чтобы ни один ветеран не остался без нашего внимания и помо-
щи. Мы сделаем все, чтобы обеспечить им достойные условия жизни», – 
отметил префект ЦАО Виктор Фуер.
Основные виды планируемых работ – побелка потолков, поклейка обоев, 
замена оконных блоков, покраска дверей. В ряде квартир необходимо 
будет поменять двери, сантехнику, обогревающие батареи, кафель и тру-
бы. В отдельных случаях предстоит поменять ванные и электропроводку. 
Некоторые жилые помещения будут отремонтированы капитально.

Ночной клуб закроют 
из-за продажи наркотиков
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Например, в прошлом году в ходе рейда был задержан один из сотруд-
ников ночного клуба по подозрению в сбыте наркотических средств. 
В связи с этим ФСКН обратилась к префектуре ЦАО с просьбой закрыть 
ночной клуб. 

Префектура ЦАО, в свою очередь, собирается просить Департамент тор-
говли и услуг и Департамент городского имущества принять решение 
о досрочном расторжении договора аренды помещения и прекращении 
деятельности ночного клуба «Известия-Hall». 
Вместе с тем руководство заведения опровергает информацию о про-
даже наркотиков. Также руководству не поступало каких-либо жалоб от 
ФСКН по поводу незаконного оборота запрещенных веществ.

В Хамовниках обсудили возможности 
использования земельного участка 
в Большом Левшинском переулке
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Часть жителей выступила против предлагаемого решения из опасений, 
что в процессе строительства могут пострадать соседние здания. Проек-
тировщики, в свою очередь, заверили, что такой опасности нет, посколь-
ку котлован под фундамент запланирован в 20 метрах от театрального 
дома. Примыкающий флигель они предложили не сносить, а укрепить 
его, надстроить один этаж и открыть там детский сад. Эту идею поддер-
жали многие жители района, в особенности молодые семьи.
По процедуре публичных слушаний свои голоса, замечания и предло-
жения по предпроектному решению можно было внести на экспозиции 
с 28 января по 4 февраля, на собрании 12 февраля и в течение недели 
после собрания участников публичных слушаний. Замечания жителей уч-
тут при дальнейшей разработке проекта.

В 2014 году Федеральная служба по 
контролю за оборотом наркотиков проверит 
все элитные клубы Москвы.

 БЕЗОПАСНОСТЬ

Согласно статистике, в 2013 году в округе 
совершено 1890 преступлений в жилом сек-
торе, 814 из них – в состоянии алкогольного 
опьянения. Зарегистрировано 987 случаев 
совершения преступлений под воздействием 
наркотических препаратов. Удалось раскрыть 
912 уголовных дел, связанных с организо-
ванными преступными группировками, изъ-
ять более 30 килограммов наркотических 
средств и психотропных препаратов. Кроме 
того, в течение года совершено 7 убийств, 
1 покушение на убийство и 2 преступле-

ния, направленные на умышленное при-
чинение вреда здоровью. По словам Васи-
лия Петрунина, преступники  чаще всего не 
жители Москвы. Так, в прошлом году почти 
2000 преступлений различной степени тя-
жести совершены жителями других городов 
России, 504 – жителями Московской области, 
267 – жителями прилегающих к Московской 
областей, 1584 – ближайшего и 46 – дальне-
го зарубежья. Именно поэтому правоохрани-
тельные органы ЦАО усилили борьбу с неле-
гальной миграцией. 

БОЛЬШИНСТВО ПРЕСТУПЛЕНИЙ 
В ЦАО СОВЕРШАЮТ ПРИЕЗЖИЕ
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 РЕЙД  НОВОСТИ ЦАО
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 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

– В центре Москвы существует проблема нехватки 
продовольственных магазинов шаговой доступности и с 
приемлемыми ценами. Могут ли ларьки и павильоны ча-
стично решить эту проблему? Достаточно ли развита 
сеть объектов нестационарной торговли?
– Сеть нестационарной торговли в округе – это порядка 
1500 круглогодичных объектов: киосков, ларьков, павильо-
нов. Помимо них действуют сезонные лотки, бахчевые раз-
валы, елочные базары, пункты продажи прохладительных 
напитков. Их количество не просто достаточное, оно даже 
превышает общегородскую норму. Обеспеченность объекта-
ми нестационарной торговли в ЦАО в два раза выше, чем в 
других округах. Поэтому есть тенденция к сокращению объ-
ектов нестационарной торговли. Проблема немного в дру-
гом: магазины не всегда доступны по ценам для жителей. 
Именно в этом направлении мы и собираемся работать.

– По какому принципу будут убирать лишние торговые 
точки? Не получится ли, что важные для жителей про-
дуктовые павильоны уберут, а какую-нибудь закусочную 
возле метро оставят? 
– Сокращение произойдет только после того, как у пред-
принимателей закончатся сроки договоров с префектурой. 
И убирать павильоны мы будем в основном на вылетных 
магистралях, чтобы улучшить транспортную ситуацию. Не 
секрет, что люди пользуются торговыми объектами, бросая 
транспорт на проезжей части, зачастую на выделенных 
полосах. Это создает неудобства для городского транс-
порта. Сокращение коснется и павильонов возле метро-
политена. Метро у нас очень красивое, даже сами входы 
представляют собой архитектурные памятники. И поэтому 
мы будем исключать объекты, расположенные ближе чем 
50–100 метров от метро. Что касается ассортимента, пред-
полагается сократить только те объекты, которые торгуют 

аналогичной продукцией, что и близлежащие магазины. 
Сейчас разрабатывается новая концепция нестационар-
ной торговли, где учитываются пожелания жителей. 

– Всегда ли они учитываются? Многие жители округа, напри-
мер, жалуются на грязь, которая царит возле вокзалов благо-
даря ларькам и закусочным. Когда там наведут порядок? 
– Не секрет, что Москва – самый посещаемый город Рос-
сии. Примерно 5 млн туристов в год приезжают сюда. У нас 
планируется обустройство транспортно-пересадочных уз-
лов (ТПУ), один из них, например, Курский вокзал. Сейчас 
вокзалы захламлены объектами, которые были установле-
ны в 90-х годах. Многие владельцы тогда успели оформить 
право собственности. Поэтому часто по факту стоит помой-
ка, но имеет под собой законные основания. С такими соб-
ственниками мы судимся. Если не получается оспорить во-
прос в суде, рассматриваем варианты выкупа, чтобы потом 
демонтировать объект и поставить новый в соответствии с 
современными требованиями. По планам ТПУ будут иметь 
зоны торговли и общепита, но совершенно нового образца. 

– Продолжая тему общепита... Правда ли, что в ЦАО до 
сих пор работают летние кафе? 
– Действительно, некоторые владельцы кафе нарушили сро-
ки по демонтажу летних веранд. Их судьба очевидна, мы их 
демонтируем. По закону сезон работы летних кафе в Москве 
действует до 1 ноября. А до 15 ноября все летние кафе горо-
да должны быть демонтированы. Если постройки не убирают, 
то владельца ждет штраф. Кроме того, летнюю пристройку де-
монтируют силами префектуры с последующим выставлением 
счета собственнику. Но предприниматели должны понимать, 
что помимо денег они рискуют потерять весь бизнес, так как в 
отношении владельца может быть принято решение об исклю-
чении из схемы размещения. 

По словам руководителя Департамента 
торговли и услуг Алексея Немерюка, новая 
концепция предполагает установку столи-
ков с зонтиками и навесами либо легких 
подиумов. Застекленных полиэтиленовых 
конструкций город больше не увидит.
Зонтики и уличная мебель при этом по-
теряет надписи брендов. Отныне тако-
го рода рекламу запретят. Будут введе-
ны ограничения и по площади – размер 
уличной террасы не должен превышать 
площадь внутренней части заведения.
Еще одно принципиальное решение в 
том, что предприниматели будут согла-

совывать не только место размещения 
летнего кафе, но и его проект, вплоть до 
дизайна и материалов. Под запретом ока-
жется, например, использование полиэти-
лена и винила. 
Контроль за соблюдением этих правил со 
стороны Объединения административно-
технических инспекций (ОАТИ) ужесто-
чится. А за нарушение владельцев ждет 
исключение из схемы размещения и де-
монтаж в течение 16 дней. Мэр Москвы 
Сергей Собянин уже подписал соответ-
ствующий документ, вносящий поправки 
в законодательство города. 

    
     

    
 .

Заместитель главы Департамента торговли и 
услуг Москвы Александр Иванов рассказал, 
что конкурс на концепцию будет открытым, 
участвовать в нем смогут как консалтинго-
во-аналитические агентства, так и профес-
сиональные участники рынка бытовых услуг. 
«Подобная концепция в столице будет соз-
даваться впервые, – сказал Александр Ива-
нов. – Поэтому очень важно заложить в нее 
все аспекты бытового обслуживания, начиная 
от таких традиционных услуг, как химчистки 
и прачечные, и заканчивая новыми направ-
лениями, например клининговыми услугами 
населению».

А также наметить меры поддержки малого и 
среднего бизнеса, который оказывает услуги на-
селению. Например, провести ревизию городских 
помещений и какие-то из них предложить под 
«бытовку», организовывать специализированные 
торги для предприятий бытового обслуживания, 
чтобы они не конкурировали с крупными.

    
  ,   

    .
По словам главы Департамента городского иму-
щества Владимира Ефимова, многие здания 
в списке – постройки с вековой историей. Это 
дома на Мясницкой и Пятницкой улицах, на Ар-
бате и в Подколокольном переулке. Есть и по-
стройки советского периода, в данный момент 
находящиеся в плачевном состоянии. В планах 
властей перевод зданий в нежилой фонд, рестав
рация, а затем проведение торгов.
Предполагается, что в договорах с инвесторами 
будет прописано, что строения реконструируются 
под отели трех или четырех звезд. Будут прописа-
ны четкие сроки ремонта. Сдавать в аренду или 
продавать здания планируется строго по рыноч-
ной цене. По словам заместителя мэра Москвы по 
вопросам экономической политики и имуществен-

но-земельных отношений Натальи Сергуниной, с 
помощью подобного механизма в центре города 
можно будет создать порядка 50 новых отелей. 
Эксперты отмечают, что уже сегодня городу не хва-
тает гостиниц с разумными ценами, а к чемпиона-
ту мира по футболу 2018 года их потребуется еще 
больше. 

Артур Никитюк:  
ларьков и киосков в 
ЦАО в два раза больше, 
чем в других округах

ВЛАСТИ ЗАПРЕТЯТ ВОЗВОДИТЬ ЛЕТНИЕ 
КАФЕ В ЗАКРЫТЫХ ПАВИЛЬОНАХ

В СТОЛИЦЕ ПРОЙДЕТ КОНКУРС НА СОЗДАНИЕ 
КОНЦЕПЦИИ БЫТОВОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

В ВЕТХИХ ДОМАХ ПОЯВЯТСЯ 
НЕДОРОГИЕ ГОСТИНИЦЫ

     ?     
   ?      
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Софья Клименко
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Московское правительство разрабатывает 
программу развития сети стационарных 
магазинов шаговой доступности. «Там, где 
невозможно подобрать достойное поме-
щение, будут устанавливаться павильоны 
площадью 100–200 метров», – объяснил 
пути решения проблемы руководитель 
столичного департамента торговли и услуг 
Алексей Немерюк.
Дело в том, что в прежние годы недоро-
гие продовольственные магазины были 
вымыты с рынка. Остались либо дорогие 
торговые точки, либо предприятия совер-
шенно другого профиля, например, сало-
ны красоты или бутики.
Как пояснил ситуацию в Таганском рай-
оне, а точнее в микрорайоне Калитники, 
местный житель Анатолий Желудков, для 
того чтобы пройти к ближайшему мага-
зину с доступными ценами, горожанам 
нужно перейти шоссе с восемью полосами 
движения. «Многие магазины просто ис-
чезли», – посетовал господин Желудков.
Те же торговые точки, что сумели удер-
жаться на рынке ретейла, местных жите-
лей не устраивают. «Есть недалеко сете-

вой магазин, но он полупустой и цены там 
аховые, – пожаловался житель Калитников 
Виктор Лебедев. – Уберите его, и пусть на 
его месте будет дешевый магазин».
«Времена, когда можно было просто взять 
и закрыть магазин, прошли, – объяснил 
господину Лебедеву текущий экономи-
ческий момент Алексей Немерюк. – Вла-
делец магазина арендовал помещение у 
собственника на законных основаниях. Он 
платит высокую арендную плату, что ска-
зывается на ценах. Диктовать ему правила 
ценообразования мы не можем».
Меж тем помещения, пригодные для про-
довольственного магазина, собственником 
которых является город, можно пересчи-
тать по пальцам. Особенно в центральных 
районах столицы.
Выходом, по мнению столичных властей, 
могут стать те самые павильоны, принад-
лежащие Москве. Город, являясь владель-
цем помещений, сможет устанавливать 
минимальную арендную плату для мага-
зинов, торгующих продуктами первой не-
обходимости, требуя взамен приемлемый 
для горожан уровень цен.

При этом в отличие от заполонивших мо-
сковские улицы и площади нестационар-
ных объектов эти, новые, будут поставлены 
с соблюдением всех правил.
Пришедший на встречу с префектом глава 
муниципального округа Таганский депу-
тат Борис Лебедев, назвал целый список 
палаток, киосков и павильонов, установ-
ленных с очевидными нарушениями, что 
мешает жителям порой просто пройти от 
метро до троллейбуса.
Префект Виктор Фуер уверил граждан, что 
все палатки и павильоны, установленные 
с нарушениями, будут снесены. «Мы это 
делали, делаем и будем делать, – уверил 
префект. – До тех пор, пока не упорядочим 
всю нестационарную торговлю в округе».
Кроме того, господин Фуер сообщил жи-
телям, что этим летом подходит к концу 
срок действия дислокации, то есть плана 
расположения торговых точек на террито-
рии района. «Будет составлена новая дис-
локация», – объяснил префект и пригласил 
депутатов и жителей принять участия в ее 
разработке, с тем чтобы новые объекты 
торговли не вызывали нареканий горожан.
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 .         

    .      
      .

Андрей Жигалин

НОВЫЕ ТОРГОВЫЕ НОВЫЕ ТОРГОВЫЕ 
ПАВИЛЬОНЫ ПАВИЛЬОНЫ 
РЕШАТ ПРОБЛЕМУ РЕШАТ ПРОБЛЕМУ 
ВЫСОКИХ ЦЕНВЫСОКИХ ЦЕН

 ГЛАВНАЯ ТЕМА
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  ОФИЦИАЛЬНО

Депутат ГД ФС РФ НИКОЛАЙ НИКОЛАЕВИЧ ГОНЧАР

20.02.2014 г. с 18.00 до 20.00
МО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЦАО г.  Москвы
по адресу: Колокольников переулок, д. 22,
тел.: 8-495-628-52-58, 8-499-263-87-70

Депутат ГД ФС РФ СЕРГЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ ЖЕЛЕЗНЯК 

26.02.2014 г. с 18.00 до 20.00
МО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЦАО г.  Москвы
по адресу: Колокольников переулок,  д. 22,
тел.: 8-495-628-52-58

Депутат МГД ИННА ЮРЬЕВНА СВЯТЕНКО 

20.02.2014 г. с 16.00 до 18.00
МО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЦАО г.  Москвы
по адресу: Колокольников переулок,  д. 22,
тел.: 8-495-628-52-58, 8-495-621-86-47

Приемы и встречи с жителями города москвы депутата 
Государственной думы Н.Н. Гончара в ФЕВРАЛЕ 2014 года 
будут проходить по следующим адресам:

22 февраля 2014 года с 12.00 до 14.00 – встреча с жителями района Тверской, 
ул.  Александра Невского,  д. 4,  Дворец творчества детей и молодежи «На Миусах» 
(телефон для справок: 8-499-263-87-70).
26 февраля 2014 года с 18.00 до 21.00 – прием жителей, г.  Москва, 
Фурманный пер., д. 13,  (запись по телефону: 8-499-263-87-70).
27 февраля 2014 года с 14.00 до 17.00 – прием жителей, г.  Москва, 3-й Самотечный 
пер., д. 3, стр. 1, МГРО «Единая Россия» (запись по телефону: 8-495-780-00-26).

График приемов и встреч депутата Московской городской думы 
Кирилла Щитова в феврале:

20 февраля 2014 года с 18.00 – прием жителей района Красносельский, 2-й Красносельский пер., д. 2, 
Библиотека им. Антуана де Сент-Экзюпери (телефон для справок: 8-495-621-47-73).
26 февраля 2014 года с 18.00 – прием жителей района Мещанский, Переяславский пер.,  д. 6, 
КЦСО «Мещанский» (телефон для справок: 8-495-621-47-73).
27 февраля 2014 года с 15.00 до 17.00 – прием жителей г. Москвы, ул. Петровка, д. 22, 
Московская городская дума (телефон для справок: 8-495-957-03-34).
27 февраля 2014 года с 18.00 – прием жителей района Басманный, ул. Макаренко, д. 1/19, ЦБС №6 
(телефон для справок: 8-495-621-47-73).

ГРАФИК ПРИЕМА НАСЕЛЕНИЯ

Депутатами Государственной думы ФС РФ, депутатами Московской городской думы, членами ВПП «Единая Россия» 
на базе общественной приемной партии «Единая Россия» ЦАО г. Москвы на февраль 2014 г. 

Приглашает граждан Российской Федерации на службу в органы 
внутренних дел, имеющих образование не ниже среднего, от 18 до 
35 лет, зарегистрированных в Москве или Московской области, 
способных по своим личным и деловым качествам, физической 
подготовке и состоянию здоровья выполнять служебные обязан-
ности сотрудника органов внутренних дел. 
Сотрудникам ОВД предоставляется стабильная заработная плата, 
премии по итогам года, а также премии за добросовестное вы-
полнение служебных обязанностей, предоставляется отпуск от 
40 суток без учета времени проезда к месту проведения отпуска, 
санаторно-курортное обслуживание, бесплатное медицинское об-
служивание сотрудников и членов его семьи, страхование жизни и 
здоровья, бесплатный проезд в общественном транспорте.
Сотрудник ОВД имеет возможность получения бесплатного высше-
го юридического образования в учебных заведениях МВД России.
Сотрудник, имеющий стаж службы в органах внутренних дел не 
менее 10 лет в календарном исчислении, имеет право на единов-
ременную социальную выплату для приобретения или строитель-
ства жилого помещения один раз за весь период службы в органах 
внутренних дел.
Объявляет о начале набора на учебу в МОСКОВСКИЙ УНИВЕРСИ-
ТЕТ МВД РОССИИ и приглашает юношей и девушек, оканчиваю-

щих 11-й класс, на очную форму обучения по следующим специ-
альностям:
− факультет подготовки оперативных сотрудников полиции, спе-

циальность «Правоохранительная деятельность»;
− факультет подготовки сотрудников полиции по охране обще-

ственного порядка, специальность «Правоохранительная дея-
тельность»;

− факультет подготовки дознавателей, специальность «Правовое 
обеспечение национальной безопасности»;

− международно-правовой факультет, специальность «Правовое 
обеспечение национальной безопасности»;

− факультет экономической безопасности, специальность «Эко-
номическая безопасность»;

− факультет подготовки психологов, специальность «Психология 
служебной деятельности» и «Педагогика и психология деви-
антного поведения»;

− факультет подготовки специалистов в области информацион-
ной безопасности, специальность «Безопасность информаци-
онных технологий в правоохранительной сфере»;

− экспертно-криминалистический факультет, специальность «Су-
дебная экспертиза».

Основные требования к кандидатам: возраст до 25 лет, годность по 
состоянию здоровья к военной службе, постоянная регистрация в 
Москве или Московской области (временная на срок не менее 5 лет).
Курсанты получают бесплатное высшее государственное юриди-
ческое образование, обеспечиваются стипендией, форменным 
обмундированием, пользуются льготами сотрудников органов 
внутренних дел, имеют отсрочку от службы в Вооруженных силах 
РФ, гарантированное трудоустройство по окончании Московского 
университета МВД России, карьерный рост.
Также УВД по ЦАО ГУ МВД России по г. Москве проводит отбор 
юношей и девушек, оканчивающих 9-й класс, и направляет их на 
очное обучение в государственные образовательные учреждения 
среднего профессионального образования – КОЛЛЕДЖ ПОЛИЦИИ 
И ЮРИДИЧЕСКИЙ КОЛЛЕДЖ ДЕПАРТАМЕНТА ОБРАЗОВАНИЯ 
Г. МОСКВЫ. Выпускникам колледжей по окончании обучения выда-
ются дипломы государственного образца о среднем специальном 
образовании с присвоением квалификации «юрист».
По вопросам трудоустройства обращаться по адресу: г. Москва, Кри-
воарбатский пер., д. 14 (каб. 306), по телефону: 8 (499) 241-91-17. 
По вопросам поступления в учебные заведения системы МВД Рос-
сии обращаться по адресу: г. Москва, Кривоарбатский пер., д. 14 
(каб. 306), по телефонам: 8 (499) 241-91-17; 8 (925) 230-51-84.
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Об изъятии для государственных нужд земельных участков с расположенными на них объекта-
ми недвижимого имущества по адресам: г. Москва, пл. Пречистенские Ворота, вл. 1, стр. 1 и 6 для 
целей строительства объекта метрополитена – вестибюля станции метро «Волхонка» Калинин-
ско-Солнцевской линии от станции «Третьяковская» до станции «Деловой центр» (Центральный 
административный округ города Москвы).
В соответствии со статьями 49, 55, 63 Земельного кодекса Российской Федерации, статьями 
279 и 281 Гражданского кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 25 октября 
2001 г. №137-ФЗ «0 введении в действие Земельного кодекса Российской Федерации», поста-
новлением правительства Москвы от 10 апреля 2007 г. №257-ПП «0 взаимодействии органов 
исполнительной власти города Москвы по вопросам, касающимся изъятия земельных участков», 
постановлением правительства Москвы от 4 мая 2012 г. №194-ПП «Об утверждении Перечня 
объектов перспективного строительства Московского метрополитена в 2012–2020 гг.», поста-
новлением правительства Москвы от 16 июля 2012 г. №330-ПП «Об утверждении проекта пла-
нировки участка линейного объекта метрополитена Калининско-Солнцевской линии от стан-
ции «Третьяковская» до проектируемой станции «Деловой центр», а также в целях реализации 

распоряжения правительства Москвы от 18 марта 2010 г. №479-РП «0 проектировании линий 
и объектов метрополитена для организации их строительства начиная с 2012 года»:
1. Изъять в установленном порядке для государственных нужд – строительства объекта метро-
политена – вестибюля станции метро «Волхонка» Калининско-Солнцевской линии от станции 
«Третьяковская» до станции «Деловой центр» – у Помарнацкой Анаит Сергеевны земельные 
участки с расположенными на них объектами недвижимого имущества согласно приложению к 
настоящему распоряжению.
Установить, что возмещение стоимости изымаемого недвижимого имущества (п. 1) и убытков, 
причиненных изъятием, осуществляется за счет бюджетных инвестиций, предоставленных Госу-
дарственному унитарному предприятию города Москвы «Московский ордена Ленина и ордена 
Трудового Красного Знамени метрополитен имени В.И. Ленина» в соответствии с распоряжени-
ем правительства Москвы от 16 июня 2011 г. №482-РП «Об увеличении уставного фонда ГУП 
«Московский метрополитен».
Контроль за выполнением настоящего распоряжения возложить на заместителя мэра Москвы 
в правительстве Москвы по вопросам экономической политики и имущественно-земельных 
отношений Н.А. Сергунину и заместителя мэра Москвы в правительстве Москвы по вопросам 
градостроительной политики и строительства М. Ш. Хуснуллина.

Мэр Москвы С.С. Собянин

  ОБЪЯВЛЕНИЕ
УПРАВЛЕНИЕ ВНУТРЕННИХ ДЕЛ ПО ЦЕНТРАЛЬНОМУ АДМИНИСТРАТИВНОМУ ОКРУГУ ГЛАВНОГО УПРАВЛЕНИЯ 
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Приложениек распоряжению правительства Москвы от 28 января 2014 г. №18-РП
ПЕРЕЧЕНЬ ОБЪЕКТОВ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА, ПОДЛЕЖАЩИХ ИЗЪЯТИЮ ДЛЯ ГОСУДАРСТВЕННЫХ НУЖД
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